

Vorschau: Premierenfeuerwerk am Lac Lemman

Die kommende Woche steht unter starkem Einfluss des beginnenden Genfer Automobilsalons von diesem werden wir, wie gewohnt, umfangreich berichten. Gleich im Anschluss an die ersten beiden Pressetage lädt Audi zur Jahreshauptversammlung nach Ingolstadt ein und wird auch noch ein weiteres neues SUV vorstellen. BRP präsentiert mit dem Defender sein erste Side-by-Side-Vehicle. Es wird in zwei Leistungsstufen für den Einsatz als Nutzfahrzeug angeboten. Ob Land Rover was dagegen haben wird? In Südostasien findet in der kommenden Woche die Internationale BMW-GS-Trophy statt. 19 Ländermannschaften treten in mehreren Tagesetappen und zahlreichen Sonderprüfungen an. Erstmals ist in diesem Jahr ein reines Frauenteam mit dabei. Der Impreza ist das Einstiegsmodell von Subaru, aber im internen Verkaufsranking auch das Schlusslicht. Ein stärkerer Benzinmotor mit stufenloser Automatik soll dem Kompaktallradler einige Käufer mehr bescheren.

Darüber hinaus finden Sie wie gewohnt täglich Meldungen rund um Auto und Motorrad sowie über die aktuellen Entwicklungen in der Verkehrspolitik und der Automobilindustrie. (ampnet/nic)



Plakat Genfer Auto Salon 2016.



Can-Am Defender.



Internationale BMW-GS-Trophy 2016.



Subaru Impreza.
